

Participamos en el “Festival de las Flores de Hiroshima 2019”

-Invitamos a un grupo de Mariachis y generamos el ambiente promotor de las concentraciones de las delegaciones de Mexico en Hiroshima-

El “Festival de las Flores de Hiroshima 2019” que tiene como principal lugar de encuentro el Boulevard de La Paz ubicada en la ciudad de Hiroshima, pudo este año desarrollarse con buen clima por tres días desde el 3 al 5 de Mayo.

En el primero de los tres días de realización del evento, del mismo modo que el año anterior participamos en el festival general desde el inicio una vez concluida la ceremonia de apertura.

Convocados por la Asociación, incluyendo a 34 mexicanos aprendices (practicantes) de la Casa Matriz de la Planta Automotriz de Mazda, se pudo reunir a un total de más de 120 personas que conformando el equipo “HOLA! MEXICO”, y estando anteceditos y encabezados por el grupo “Mariachi Guanajuato” invitado desde Tokio, caminamos cerca de 35 minutos aprox. 2 km de distancia desde el punto inicial en TANAKA MACHI hasta el gran puente en el lado poniente del Boulevard de la Paz portando estandartes longitudinales y verticales a la vez de ir flameando pequeñas banderas portátiles que llevábamos en las manos.



El equipo “Hola! México” encabezado por el grupo Mariachi Guanajuato llevando el paso en el Boulevard de la Paz

Los participantes vistiendo playeras en rojo y verde con el logotipo de la “sede de concentracion olimpica de Mexico”, asi como trajes tipicos tradicionales, e incluso participantes que portaban mascararas de lucha libre pudieron disfrutar a modo placentero el evento.



Participantes marchando, portando máscaras de lucha libre



Participante marchando en traje típico

Los recitales de “Mariachi Guanajuato” fueron cinco, empezando por el realizado en el principal escenario ubicado en el Parque de la Paz: “Carnation stage” de intercambio internacional además del recital del 2 de mayo en la noche previa al festival en la exhibición de la Prefectura de Hiroshima: “Intercambio entre Mexico – Hawaii - Sichuan”; mediante esto pudimos generar un ambiente promotor para las actividades de concentración de las delegaciones olímpicas de Mexico en Hiroshima en vísperas a los Juegos Olímpicos de Tokio del próximo año.



Plaza MAZDA Zoom-Zoom: Grupo “Mariachi Guanajuato” en pleno recital en el COSMOS STAGE

Asimismo la exhibición en la Plaza Mazda Zoom-Zoom es la cuarta y pudimos colaborar en el puesto de souvenirs donde se mostraban productos de Guanajuato.



Puesto de souvenirs de productos de Guanajuato en la Plaza Mazda Zoom-Zoom